

El grado de calificación de México se encuentra bajo la lupa

RODRIGO PACHECO: Y varios temas, Wendy uno de ellos tiene que ver con este debate que ha suscitado el posicionamiento de la semana pasada de Coparmex en donde establecen diez acciones vinculadas a modificar el esquema impositivo en México,

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado emitió un análisis en donde decía que no es momento para que esto ocurra.

Ayer platiqué en Excélsior Televisión con Luis Foncerrada, el director del CEESP, y me decía en que coinciden en cuanto a que sería necesario bajar por ejemplo el Impuesto sobre la Renta, colocar IVA a alimentos y medicinas, etcétera, y de hecho esto es parte de lo que me dijo, es decir, sí coinciden con Coparmex, no es que descartan totalmente la propuesta. Esto dijo.

LUIS FONCERRADA: Indudablemente y en eso coincidimos con Coparmex, lo que buscaremos y lo que hemos estado pidiendo nosotros desde hace muchos años en el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado, es una reducción del Impuesto sobre la Renta porque tiene muchas ventajas. Una es que las familias tendrían un poco más de dinero para gastar y eso anima al consumo y eventualmente a la economía. Eso está bien. Lo mismo en el caso de las empresas. Indudablemente eso tiene que ser consensuado como un incremento en los ingresos en otro lugar.

RODRIGO PACHECO: Sin embargo, con respecto al margen que tiene el gobierno federal para poder disminuir impuestos en cuando al Impuesto sobre la Renta, ahí es en donde decía que es un momento de consolidación fiscal, sabemos que la economía nacional y el grado de calificación de México se encuentra bajo la lupa, ya la pusieron en perspectiva estable en el caso de Fitch, en el caso de Standard and Poor's, y bueno, dice que 2017 y 2018 serpa de consolidación fiscal, es decir, de concretar los resultados y lograr los objetivos del superávit primario.